

「年のものだから…」とあきらめないで

最も太いタイプの伏在(ふくさい)静脈瘤。外来患者の7割はこのタイプといわれる

美浜町の独立行政法人国立病院機構和歌山病院(楠山良雄院長)が第2回市民公開講座を開き、心臓血管外科の医師と看護師が女性に多い足の血管の病気、下肢静脈瘤(かしじょうみゃくりゅう)について最新の治療法などを説明した。同病院は県内で3カ所、紀中地域では唯一の血管内レーザー治療を受けることができる病院で、病気の状態や患者の生活スタイルに合わせて選択できる治療法を紹介した。

放靜脈瘤 治療法いろいろ

説明。多くの静脈瘤は足の血液が重力により下へ流れるのを防ぐ血管内の弁が壊れ、足の下方の方に血液がたまり静脈が拡張してコブになる。

Living Health

●金曜特集 くらしと健康のページ●

長時間の立ち仕事

出産も危険因子に

危険因子としては
云々

間の立ち仕事(美容) の調理師／看護師／介護士

挙げられる。また、15

行つた調査によると

静脈瘤がみられ、女

頻度分布

していふ。

ツキング、ストリツ

3種類がよく行われ

は血液が足にたま

ない。青筋を強

改善する方法、ストレッジング手術は小さ

皮膚を切り開いて静
留を刀余、三行裏は

るが確実に治療でき

要。硬化療法は、直接

青脂瘤に薬（硬化薬）

で入院の必要もな

講座では弹性ストッキングのはき方の実演も行われた

症状の悪化を防ぐ
弹性ストッキング

みや屈伸をしたり、布団の中で座布団や使つて、足を高くして寝ると、翌朝、むくが楽になるといふ。